

Cler & Grätzlorchester - Scherbn

Max Hauer alias Cler und sein Grätzlorchester haben einen ganzen Haufen Scherbn entdeckt. Und spazieren durch den Schlammassel. Manchmal langsam, manchmal schnell, aber immer weiter. Vom ersten Ton an bis zum letzten bei Minute 75 gibt's keine Pause.

Vom Kasperltheater über den Wunsch nach Reduktion zum ständigen Kampf mit sich selbst wird ein Potpourri an Themen behandelt.

Und das Grätzlorchester verstärkt die Message und führt von einem zum nächsten Scherbenhaufen. Florian Sighartner an der Violine, Emily Stewart an der Viola und Carles Muñoz Camarero bilden das gewohnte Streichertrio des Grätzlorchesters. Alex Valdez auf der Trompete, Jakob Mayr an der Posaune und Florian Fuss auf der Querflöte sind der Bläsersatz und Dominik Mayr am Bass sowie Alex Kerbl am Schlagzeug bilden die Rhythmussektion.

Und bei den ganzen Scherbenhaufen, die da aufgedeckt werden und behandelt werden, wirds es mindestens 70 Jahre Glück geben. Hoffentlich für die Richtigen. Wahrscheinlich aber nicht.

www.cler.at